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Une des commentatrices de Résistance républicaine, Emma,
 disait récemment :

«  Il  faut  quand  même  être  lucide,  l’on  ne  pourra  jamais
éradiquer l’islam de nos sociétés occidentales »

Pourquoi pas ? Pourquoi ne pourrions-nous pas demander aux musulmans
de choisir entre l’islam et la France ? Nous aurons besoin de
courage, mais c’est possible d’éradiquer l’islam de notre société.

Les  musulmans  d’Orient  ont  chassé  ou  massacré  les  non-
musulmans
des pays qu’ils ont envahis, pays où ces non-musulmans étaient
présents des siècles avant l’apparition de l’islam, et non
seulement depuis quelques générations, comme c’était le cas en
Algérie pour les Français pieds-noirs. Je le précise pour ceux
qui croient que les musulmans d’Algérie ont chassé les pieds-
noirs  pour  de  bonnes  raisons,  pour  récupérer  leur  pays
colonisé.
C’est  faux,  car  les  prosélytes  islamiques  massacrent  et
chassent toujours les non-musulmans, quel que soit le pays où
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ils deviennent majoritaires.
Et  puisque  les  musulmans  ont  fait  «  place  nette  »  en
exterminant les non-musulmans des pays qu’ils ont envahis,
nous devons avoir le courage de demander aux musulmans qui
vivent en Occident de quitter l’islam, ou bien de quitter
l’Occident.

Emma ajoutait :

« mais nous pouvons espérer – à force de lutte et de vigilance
– juguler les moins « imbibés » et exiger l’expulsion des
fondamentalistes,  prosélytites,  djihadistes,  et  autres  «
déséquilibrés » musulmans donc à risque … »

J’aurais bien opté pour cette solution si j’étais éternelle,
si je pouvais rester vigilante à jamais, en « mode veille » de
génération en génération.
Mais nous sommes mortels, et nous ne pouvons pas livrer nos
enfants à un danger que nous nous serons contentés de juguler,
au lieu de l’éradiquer. Les ancêtres des Européens n’ont pas
jugulé  l’islam,  il  l’ont  combattu  et  chassé  à  plus  d’une
reprise, au prix de leur vie. Nous leur devons donc de lutter
pour sauver la France comme eux l’ont sauvée de l’islam.

Si  je  trouvais  un  serpent  dans  le  jardin  où  jouent  mes
enfants,  je  ne  chercherais  pas  à  le  dompter  pour  qu’il
n’attaque pas mes petits, ou à l’anesthésier, histoire de
gagner du temps.
Je le chasserais, définitivement.
Même la Vierge Marie, qui était pourtant une chic fille très
sociable  n’est  jamais  représentée  en  train  de  deviser
agréablement avec le serpent, autour d’un thé à la menthe
accompagné de loukoums.
La mère du Christ est représentée avec son pied écrasant le
serpent, symbole du mal.

L’islam est un mal. On ne dialogue pas avec le mal, on ne pactise
pas avec le mal, on ne jugule pas le mal. Il n’y aucun arrangement
possible avec le mal. Soyons intraitables. L’islam ne nous laisse



aucune chance de survie, alors ne suicidons pas notre pays en
refusant notre droit à la légitime défense.

Par découragement, nous nous imaginons, à tort, que nous ne
pouvons pas débarrasser nos sociétés civilisées de l’islam.
Pourtant c’est possible, à la condition d’y croire. Et j’y
crois.

Je crois que malgré les apparences, malgré les
fanfaronnades des responsables musulmans, l’islam
agonise.
A nous de lui porter le coup de grâce, pour le
bien de l’humanité.

Eva


